



## COMITE DEPARTEMENTAL DU CHER

# NATATION COURSE

Bourges le 11 juin 2010

### **TROPHEE REGIONAL «PIERRE MONTARON» - Beaugency**

La piscine de Beaugency a accueilli les participants de la finale régionale du Natathlon Benjamins qui porte le nom de «Trophée Pierre Montaron». Cette compétition comporte : 400m nage libre, 200m 4nages et 50m de chaque spécialité (brasse, papillon, nage libre et dos) et le classement général est établi après addition des points de 200m 4 nages, du 400m nage libre et d'un 50m au choix.

Six nageurs de l'Aquatic Club de Bourges ont brillé lors de cette compétition...

Gheorghiu Hugo réalise trois belles courses avec notamment une performance encourageante sur 400m libre, il termine la compétition à la 21<sup>ème</sup> place. Ses coéquipiers Verin Thomas et Aufort Romain réalisent eux aussi, avec des performances moindres une compétition cohérente. La plus belle performance pour le club est à mettre au crédit de Demazeau Tom qui se classe sixième et se retrouve récompensé de sa saison avec un total de points intéressant.

Chez les filles, Grolier Camille termine 24<sup>ème</sup> au classement général avec un excellent chrono sur 400m libre. Marie Alegret confirme ses talents de papillonneuse, en réalisant une performance au sur 50m papillon.

Pour le club d'Aubigny Mathieu Marina pulvérise sa meilleure marque au 400m nage libre. Et enfin, après un bon 200m 4n termine à la 34<sup>ème</sup> place au classement général.

Le Vierzon Natation présentait 4 nageuses et 1 nageur qui reviennent d'Argenton avec un superbe résultat.

Du côté des garçons Rémy Roy termine 30<sup>ème</sup> benjamin régional avec des performances moyenne, justifiées par le froid, qui l'a apparemment beaucoup gêné.

Pour les filles, Axelle Amirault se classe 14<sup>ème</sup> avec une belle progression, pleine d'avenir celle-ci n'étant que première année benjamine.

Leader du département, Mélina Hafsa, qui réalise une superbe saison, est 1<sup>ère</sup> du classement général. En terminant dans les trois premières sur toutes ses courses en n'en remportant la plupart. Elle domine donc la compétition avec classe et aurait pu espérer une qualification nationale plus tôt dans la saison. Sa collègue de Club Guichaoua Océane termine elle à une magnifique 6<sup>ème</sup> place, avec des records dans toutes ses courses, et s'impose elle aussi comme l'une des têtes de file départementale. A noter le classement de Leon Marianne du club de Saint Florent sur cher à la 41<sup>ème</sup> place, accompagnée par Mauclerq Elisa à la 32<sup>ème</sup> place avec pour toutes les deux des records à la pelle.